

Gilles Escadeillas

Vice-Président Relations avec les entreprises

De formation initiale en chimie-physique (Université Paul Sabatier), j'ai obtenu une thèse en Génie Civil en 1988. De 1988 à 1995, j'ai créé puis développé une division de transfert de technologie au sein du Laboratoire Matériaux et Durabilité des Constructions (LMDC) dans le but de répondre rapidement aux sollicitations industrielles dans le cadre de contrats, de conseils ou d'expertises (plateforme gérée actuellement par Toulouse Tech Transfer).

J'ai été recruté en 1995 comme Maître de Conférences au département de Génie Civil de l'INSA de Toulouse puis, en 2002, sur un poste de Professeur des Universités au Département de Génie Civil de l'IUT A de Toulouse. Mes enseignements sont centrés sur l'étude des matériaux du Génie Civil (1^{ère} année IUT et master Recherche en Génie Civil). Mes travaux de recherche portent sur l'élaboration de nouveaux matériaux et l'étude de leur durabilité pour des applications dans le Génie Civil. Ces recherches, conduites pour la plupart dans le cadre de contrats industriels, m'ont permis d'encadrer ou co-encadrer 30 doctorants, de coécrire 80 publications internationales, 80 communications internationales, 9 chapitres d'ouvrages, de déposer 3 brevets et d'obtenir en 2012 le Prix Inn'ovations, catégorie « formation », du Conseil Régional Midi-Pyrénées.

J'ai été directeur du LMDC (EA 3027, UPS/INSA) de 2007 à 2015 et chargé de mission aux Relations avec les Entreprises à l'université Toulouse III Paul-Sabatier en 2014 et 2015.

